

Bhabinkamtibmas Polsek Takokak Jalin Silaturahmi dengan Warga

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jul 9, 2024 - 21:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Polsek Takokak mengadakan kegiatan silaturahmi dengan warga dalam upaya meningkatkan hubungan masyarakat dan meningkatkan keamanan dan ketertiban. Selasa, 9 Juli 2024, personel Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan kegiatan tersebut.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas bertemu secara langsung dengan warga

untuk mendengarkan keluhan, rekomendasi, dan pendapat mereka tentang kondisi kamtibmas di lingkungan mereka. Selain itu, tujuan dari silaturahmi ini adalah untuk menyebarkan informasi tentang program-program kepolisian yang dapat mendukung keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya kolaborasi antara penegak hukum dan masyarakat dalam upaya mewujudkan lingkungan yang aman dan kondusif.

Bhabinkamtibmas Polsek Takokak menyatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini memberikan kesempatan bagi kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan berbagai masalah yang mereka hadapi secara langsung, dan memberikan solusi dan bantuan yang diperlukan. Kami ingin hubungan yang baik ini terus berlanjut.

"Silaturahmi dengan warga adalah langkah penting dalam membangun kepercayaan dan kerjasama antara polisi dan masyarakat. Dengan adanya komunikasi yang baik, kita dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan dukungannya yang kuat terhadap kegiatan silaturahmi yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Ini adalah bukti nyata dari komitmen kami untuk selalu hadir di komunitas, mendengarkan, dan memberikan layanan terbaik bagi mereka.

Diharapkan melalui kegiatan silaturahmi ini, hubungan antara kepolisian dan masyarakat akan lebih erat, dan semua orang akan lebih menyadari betapa pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.